

Sachbeschädigung durch Graffiti

<i>Organisationseinheit:</i> Ordnung (31)	<i>Datum</i> 16.09.2024
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Oberwürzbach	Entscheidung	26.09.2024	Ö

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die CDU – Ortsratsfraktion Oberwürzbach hat mit Antrag vom 12.09.2024 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Graffitis an den städtischen Gebäuden wurden alle zur Anzeige gebracht.

Ein Verursacher wurde noch nicht gefunden.

Die Stadt meldet alle Graffitis an die Polizei. Die Regel ist es, dass die Verfahren nach einer Weile eingestellt werden, da der Verursacher nie oder nur sehr selten gefunden wird.

Hier ist man auf Hilfe aus der Bevölkerung angewiesen, dass die Verursacher "auf frischer Tat" beobachtet und gemeldet werden.

Ein Schutz von Flächen mit einer Anti-Graffiti-Beschichtung gab es schon mehrfach. Teils wirkte die Beschichtung nicht, teils musste dann die Opferschicht der Beschichtung mit den Graffitis abgetragen werden. In diesem Fall ist ein einfaches Überstreichen mit Farbe wirtschaftlicher.

In der Regel werden Graffitis in Ferien oder lauen Sommernächten angebracht, so dass es sich bewährt hat diese Zeiten abzuwarten und danach die Graffitis zu überstreichen oder mit Lösemittel zu entfernen.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n